

Florian Léopold, la tête sur les épaules

Espoirs. Le jeune Choletais, en constante progression, a récemment fait ses premiers pas dans l'équipe professionnelle, en Élite. Les yeux vers les étoiles.

À pas de géant. C'est ainsi que Florian Léopold passe les étapes les unes après les autres avec plus ou moins de succès. À seulement 19 ans, il a récemment eu l'occasion de faire sa première apparition dans l'élite du basket-ball français. « **J'ai joué 4 minutes à Chalon-sur-Saône** (le 26 novembre). **Je ne m'attendais pas à rentrer, mais je dois toujours rester prêt. Là, je l'étais** », raconte le jeune poste 4/5 de CB, signataire d'un contrat stagiaire cet été. Et ce, après cinq petites années de pratique.

« Pas de rêve, juste des objectifs »

« **J'ai commencé à 15 ans en Gaudeloupe puis j'ai rapidement fait des détections et je suis arrivé à Cholet en 2015.** » Du soleil des Abysses à un temps plus tempéré dans les Mauges, Florian Léopold s'est vite acclimaté à son nouvel environnement. Très vite, deux trophées (Coupe de France U17 et Champion de France U18) sont venus illuminer sa saison 2016-2017 au terme d'une « **année riche en émotions.** »

Joueur de second rôle lors du premier doublé championnat – Trophée du Futur en 2017-2018, le jeune Gaudeloupéen a en revanche eu une im-

portance plus grande la saison dernière, pour un nouveau doublé à la clé.

Depuis septembre, il a encore pris une nouvelle dimension du fait du changement de génération au sein de l'équipe. Son meilleur fait d'arme en U21 réalisé en novembre dernier à Orléans (30 points pour 36 d'évaluation) en est la preuve.

« **Sur le terrain, je suis un guerrier, dit-il. Je ne lâche rien : je n'aime pas me laisser faire.** » Dans l'ombre de Yoan Makoundou, il parvient tout de même à se faire une place dans l'armada choletaise. Mais malgré ses 15,5 d'évaluation, il semble vouloir encore mieux faire. « **Je ne suis pas si satisfait de ce que je fais cette saison. Il faut que je continue à porter l'équipe car j'ai un gros rôle à jouer cette année, d'autant plus qu'on veut faire le doublé une troisième année de suite.** »

Les responsabilités, Florian Léopold les a aussi assumées cet été lors de la Coupe du monde U19 où les Bleuets ont décroché la médaille de bronze. « **J'ai su prendre mes responsabilités qui étaient plus grandes que les années précédentes. On jouait match après match et puis notre objectif a ensuite été d'aller chercher une mé-**

daille. Et franchir les échelons petit à petit. » Possible même quand on mesure 2,04 m.

Même s'il dit vouloir faire partie du « **cinq majeur de la saison Espoirs** », Florian Léopold n'a toutefois pas « **de plan de carrière, je veux juste progresser de jour en jour pour décrocher mon premier contrat pro. Puis évoluer en Jeep Élite, en Euroleague, en NBA. Ce ne sont pas des rêves pour autant, juste des objectifs à atteindre.** »

Élite. Prochain adversaire de Cholet, samedi (18 h 30) à la Meilleraie, Limoges fera le déplacement dans les Mauges sans Brian Conklin. L'intérieur américain, qui tourne à plus de 12 points et 5 rebonds par match, s'est blessé contre Dijon le week-end dernier. Il rejoint donc les Beyhurst, Invernizzi, Sanford et autre Christon à l'infirmerie déjà chargée du CSP !



Georges Mesnager

Florian Léopold s'affirme comme un joueur majeur des Espoirs.

Quest France – Mardi 17 décembre 2019



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND!
#CBFAMILY



SOLIDARITE